


	SUKKOT FAMILY Activities
	ACTIVITÉS FAMILIALES SUR SOUCCOT

	BUILDING MEMORIES                                                           
	CONSTRUCTIONS ET SOUVENIRS

	Sukkot in the Mea She’arim Neighborhood of Jerusalem
	Souccot dans le quartier Méa Chéarim de Jérusalem

	Find out why the houses in Iwanowa were built this way! →
	Découvrez pourquoi les maisons d’Ivanovo étaient construites de cette façon ! →

	Circle the sukkot that were built on balconies. Circle the sukkot that were built by raising the roof and sitting underneath inside the house.
	Entourez les souccot que les Juifs construisaient sur leur balcon. 
Entourez les souccot que les Juifs construisaient en soulevant leur toit, sous lequel ils s’asseyaient tout en restant à l’intérieur de chez eux.

	Imagine you are the photographer and you posted these photos on Instagram. Write a post to accompany each image.
	Imaginez que vous êtes le photographe, et que vous avez posté ces photos sur Instagram. Rédigez un post pour accompagner chaque photo.

	Why do you think the sukkot were built in these different ways? What might this tell you about the different communities presented in each image?
	À votre avis, pourquoi ces souccot ont-elles été construites de ces différentes manières ? Que pouvez-vous en déduire au sujet des différentes communautés représentées sur ces photographies ?

	Sukkot in Iwanowa, Eastern Europe, 1916
	Souccot à Ivanovo, Europe de l’Est, 1916

	Have you ever built or visited a sukkah? What did it look like? What was it made of? How did it compare to the sukkot in these photographs? 
	Avez-vous déjà construit ou visité une soucca ? À quoi ressemblait-elle ? En quoi était-elle faite ? En quoi était-elle comparable aux souccot représentées sur ces photos ?

	THE PERFECT ETROG
	L’ÉTROG PARFAIT

	Photo of a worker at an etrog farm in Israel, 1978
	Photographie d’une femme travaillant dans une ferme de production d’étrogs en Israël, 1978

	What catches your attention when you first look at the photograph?
	Qu’est-ce qui vous saute aux yeux, lorsque vous regardez cette photographie ?

	Recreate This Image!
	Reconstituez cette Illustration !

	This is a drawing of a Jewish family celebrating Sukkot in Frankfurt. Using Lego, playdough, popsicle sticks, or any other craft supplies you have at home, recreate this image in 3D! You can also make a life-sized version by gathering your own family members and setting up the scene! 
	Ce tableau représente une famille juive célébrant Souccot à Francfort. À l’aide de Lego, de pâte à modeler, de bâtons de popsicle, ou d’autres matériels de travaux manuels, reconstituez cette image en 3 dimensions ! Vous pouvez également fabriquer une version grandeur nature, en reconstituant cette scène avec les membres de votre famille !

	Match the Etrog
	Trouvez l’Étrog identique

	The etrog grower identified this particular etrog as the “perfect” etrog. Do you own anything that you think is an example of perfection or near-perfection?
	Pour cette productrice d’étrogs, cet étrog est « parfait ». Possédez-vous quelque chose que vous considérez comme parfait, ou presque parfait ?

	Have you ever held an etrog? What did it smell like? What did it feel like?
	Avez-vous déjà tenu un étrog ? Quelle était son odeur ? Qu’avez-vous ressenti ?

	Create a meme using this photograph
	Créez un mème à partir de cette photographie

	Find out more about this scene →
	En savoir plus sur cette scène →







